

té du collège de Voltera, et il vient d'être nommé à une écrasante majorité. L'élection sera certainement invalidée ; mais elle se renouvellera et le gouvernement sera bien obligé de prendre à sérieux examen le cas Batacchi. Ces candidats de protestation ne sont pas aussi inoffensifs qu'ils en ont l'air ; ils sont un drapeau, excitent le peuple, et lui montrent, c'est là le danger, qu'avec un peu de discipline il est le maître du gouvernement. En d'autres termes, c'est, sous une nouvelle phase, la forme républicaine qui se dresse contre la monarchie de Savoie.

DON ALESSANDRO.

SERMON

DE

MONSIEUR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

Prononcé à Québec, le 14 mars, à la messe d'inauguration de la chapelle du Séminaire (1)

Quod cogitasti in corde tuo aedificare domum nomini meo, bene fecisti.

(III Rois. VIII, 18).

“ Quand tu as pensé en ton cœur à bâtir une maison à mon nom, tu as bien fait. ”

Messeigneurs,
Messieurs,



ETTE parole de Dieu à David ne vous semble-t-il pas l'entendre vous-mêmes en ce moment ? Le rêve du saint roi, votre piété et votre reconnaissance l'ont fait,

(1) L'inauguration de la nouvelle chapelle du séminaire de Québec a donné lieu à une fête imposante, dont tous les journaux ont publié un récit détaillé. Mgr l'archevêque de Québec pontifiait. Nos Seigneurs de Nicolet, de Rimouski, de Chicoutimi, des Trois-Rivières et de Tubuna étaient au chœur, ainsi que plusieurs prélats, un nombreux clergé et des représentants de tous les collèges de la province. La nef était remplie par les anciens élèves, accourus en grand nombre à l'invitation de leur *Alma Mater*.

Mgr l'archevêque de Montréal qui, autrefois, a été pendant quatre ans professeur de théologie au séminaire de Québec, avait été prié de faire le discours de circonstance. C'est ce discours que nous publions aujourd'hui.

mais plus
ficence. L'
vénérée de
dotant ain
futurs la
temps que
donateurs
l'éloge ton
c'est bien f
Dans un
de l'art soi
inspiration
style est ol
des œuvre
regard, où
s'allie à l'é
prière. C'es
telle qu'elle
que moi. Il
une fête joy
noble mené
Quelques
comptent p
m'ont valu
circonstanc
mon cœur
souvenirs e
Vous ave
reconstructi
retour de la
à la joie, ma
songeant au
en vain dan
chapelle qui
et plus rich
vrai ? C'étai
la jeunesse
bien doux
esprit se rep